

Umwelttag 2019 - IGS Mainspitze räumt auf



„Wir räumen auf – wir sind nicht die Anderen!“ lautete das Motto für die Teilnahme der IGS Mainspitze am Umwelttag 2019 der Stadt Ginsheim-Gustavsburg.

Fast 100 Teilnehmer bestehend aus Schülern, Lehrern, Eltern u. Schulleitung trafen sich um 9 Uhr an der Schule. Der Schulelternbeirat begrüßte die zahlreichen Freiwilligen, vor allem aus den Jahrgängen 5 und 6 sowie der Schülerversammlung, zur Sammelaktion und der Förderverein der IGS Mainspitze gab bekannt, dass es dieses Jahr eine Prämie für den ungewöhnlichsten Müllfund gibt.

Nach der Klärung der Laufwege, Ausgabe der Müllsäcke u. Handschuhe schwärmten die Teilnehmer aus. Die Schüler u. Schülerinnen des Jahrgang 6 sammelten im Gebiet Rheinauen Richtung Weisenauer Brücke, da die Verschmutzung der Gewässer hier bereits thematisiert wurde. Die Schülerversammlung mit Vertrauenslehrer kümmerte sich um das Gelände der IGS und weitere Gruppen verteilten sich im Gebiet Ginsheim Nord. Hauptaugenmerk war der offizielle Schulweg der Schüler/innen.

Die Teilnahme am Umwelttag hat für die Schule verschiedene Aspekte. Örtliche Müllverschmutzung aktiv zu erleben und selbst etwas dagegen zu tun und das Gemeinschaftsgefühl der verschiedenen Jahrgänge zu stärken. Die Teilnehmer waren, auch durch die ausgesetzte Prämie, im Sammelfieber.

So wurden Autorreifen, Tacker, Fahrradspeichen, Paletten, Porzellanteller uvm. aus den Hecken, Wäldern und Grünanlagen zur Sammelstelle gebracht und auch stolz präsentiert. Aber auch die kleinen Dinge, z.B. Strohhalme oder Getränkepackungen, die in der Summe eine große Anzahl von Müllsäcken ergab, wurde bestaunt.

Nach getaner Arbeit stärkten sich die fleißigen Müllsammler auf dem Bauhof der Stadt GiGu, bei Erbsensuppe und Freigetränk. Dann wurde endlich der Gewinner der Prämie bekannt gegeben. Durch die Endabstimmung gewannen Justin u. Vadim mit den verwahrlosten Bienenkästen knapp vor dem verrosteten Wand Safe. Die beiden Schüler hatten nicht nur den ungewöhnlichsten Fund, sondern sie engagieren sich auch bei anderen Müllsammelaktionen in Ginsheim Nord.

Der Förderverein u. Schulelternbeirat bedankt sich beim Schreibwarenladen „Perspective“ für die Bereitstellung des Gutscheins, sowie bei allen Freiwilligen für die tatkräftige Unterstützung. Leider fehlte ein Großteil der Freiwilligen, da diese bereits auf dem Weg zum Bauhof waren.

Das nächste gemeinsame Projekt wird die Teilnahme am Hofflohmarkt am 18.05.2019 im Stadtteil Ginsheim sein.

Text u. Foto: Karin Berndt